

## **BOLETÍN 325**

Pachuca, Hgo., a 27 de junio de 2019.

## PRESIDENTE DE JUNTA DE GOBIERNO SOSTIENE REUNIONES DE TRABAJO EN SECRETARÍA DE **GOBERNACIÓN**

- + Acompañado de los presidentes de las comisiones de Salud y de Derechos Humanos, realiza encuentros con subsecretarios Alejandro Encinas y Ricardo Peralta.
  - + Ricardo Baptista González, Humberto Veras Godoy y Lisset Marcelino Tovar plantean atención urgente e inmediata a problemática social y política en Hidalgo.
  - + Acompaña a directores de los Consejos de Administración y Vigilancia de la Cooperativa Cruz Azul en entrega expediente sobre situación de la cementera.
- + Documento denuncia nombres y presuntas actuaciones ilícitas de jueces y magistrados en la Ciudad de México frente a dicho conflicto.

El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado de Hidalgo, Ricardo Baptista González, sostuvo reuniones de trabajo en la Secretaría de Gobernación con los subsecretarios de Derechos Humanos, Población y Migración, Alejandro Encinas Rodríguez, y el subsecretario de Gobierno, Ricardo Peralta Saucedo.

La primera reunión con el Subsecretario de Gobierno, Ricardo Peralta Saucedo y los legisladores locales de Hidalgo, la cual duró más de tres horas, se abordaron diversos temas en materia de seguridad, políticas públicas y la aplicación de programas sociales del gobierno federal en la entidad, así como la relación actual con el gobierno del estado.

En materia de seguridad pública, los diputados locales manifestaron que en el transcurso del año se registró un incremento alarmante de la inseguridad en el estado de Hidalgo, mismo que agueja de manera severa a los hidalguenses y que ante la inacción de autoridades locales se ha recrudecido en las comunidades de Tula e Ixmiguilpan.

Asimismo, Ricardo Baptista expresó la crítica que hace el Gobierno del Estado a los programas sociales del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador; e informó que el Ejecutivo estatal no entrega de los recursos a los beneficiarios, a fin de reprochar al Gobierno federal la falta e incumplimiento de éstos.



Desde funcionarios estatales y a través de campañas mediáticas y por redes sociales, se difunde falsa información en donde se critica severamente la nueva política de atención a la educación y apoyos sociales, a grado hablan hasta de la desaparición de apoyos federales.

A cambio, comentó al subsecretario de Gobernación, se anuncia un nuevo programa de becas para jóvenes estudiantes sin clarificar de donde saldrán los recursos económicos que prometen ante lo que acusan mediáticamente como "el corte de apoyos del Gobierno Federal".

El diputado Ricardo Baptista expresó que el gobierno del estado no acepta ni respeta el mandato ciudadano que la mayoría de los hidalguenses les otorgaron a los diputados de Morena con su voto.

Denunció el comportamiento hostil del gobierno estatal y sus aliados en contra de cualquier acción legislativa promovida por el Grupo Legislativo de Morena en el Congreso.

Cabe señalar que, durante los encuentros privados, el también coordinador del Grupo Legislativo mayoritario de MORENA, estuvo acompañado por el presidente de la Comisión de Salud, Humberto Veras Godoy, y la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos y Atención de las Personas con Discapacidad, Lisset Marcelino Tovar.

En ambas reuniones celebradas en las instalaciones del antiquo palacio de Cobián en la Ciudad de México, los legisladores locales del estado de Hidalgo abordaron y analizaron con funcionarios federales la problemática política y social que enfrenta dicha entidad, así como la actuación del Ejecutivo estatal.

En tanto, durante la reunión con Encinas Rodríguez, el presidente de la Junta de Gobierno acompañó a la comitiva de directivos del Consejo de Administración de la Cooperativa Cruz Azul, mismos que presentaron un informe de la mesa de trabajo para el caso que les aqueja, donde dan cuenta de la situación de corrupción y violación de derechos laborales cometidos por la actual administración.



El documento que expresa 5 temas entre los que destacan el nivel de corrupción en la administración; la colusión de jueces y un magistrado para diferir ilegalmente el cumplimiento de fallos judiciales definitivos; la persecución e intimidación laboral y despidos injustificados.

La Subsecretaría de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación ordenó incluir al Sistema de Protección a 8 socios cooperativistas de la Cementera Cruz Azul ante la violación sufrida de sus garantías individuales por parte de la Directiva encabezada por Guillermo Álvarez Cuevas.

En su oportunidad, Víctor Manuel Velázquez Rangel, Presidente del Consejo de Vigilancia de la cementera, dijo que iniciarán el proceso de entrevista e incorporación entrarán el citado programa de protección, luego de exponer al Subsecretario de Derechos Humanos, la persecución deliberada de Guillermo Álvarez Cuevas durante 10 años.

Expuso que la misión actual de Guillermo Álvarez es acabar con los socios de la cooperativa, por ello se ha apoyado con los Tribunales Administrativos desde el punto de vista civil, para "volvernos objeto de delitos y denuncias injustificadas".

0000